
نموذج طلب
بطاقة الشركات الائتمانية )اعتماد(

Application Form
Corporate Credit Card (Charge)

ــي حــدود اســتخدام  ــاد( ف ــة )اعتم ــة الشــركات الائتماني ــرم بإصــدار بطاق يرجــى التك
تتناســب مــع وضعنــا المالــي الحالــي، ونقــر بعلمنــا والتزامنــا باتفاقيــة حامــل البطاقــة، 
ونلتــزم بشــروط وأحــكام وإصــدار بطاقــة الشــركات الائتمانيــة )اعتمــاد( التــي تشــكل 

جــزءا لا يتجــزأ مــن هــذا الطلــب.

Kindly issue a corporate credit card (charge) for our usage in accordance 
with our current financial status. We hereby declare that all information 
provided below is correct. We agree to abide by all the rules and regulations 
specified in the application agreement for using the corporate credit card.

Company Detailsبيانات الشركة

Company Nameاسم الشركة

Printed Company Name (English)اسم الشركة المطبوع )باللغة الإنجليزية(

.Commercial Registration Noرقم السجل التجاريAccount Numberرقم الحساب

Card Holder Detailsبيانات حامل البطاقة

Card Holder Name (Arabic)اسم حامل البطاقة )باللغة العربية(

Printed Card Holder Name (English) as shown in passportاسم حامل البطاقة )باللغة الإنجليزية( كما في جواز السفر

.Mobile Noرقم الهاتف النقالالجنسية     Civil ID No.Nationalityرقم البطاقة المدنية

.Telephone Noرقم الهاتفAddressالعنوان

Card Type and Limitنوع البطاقة والحد الائتماني

Card Limitالحد الائتمانيCollection Methodطريقة الاستلامCard Typeنوع البطاقة

Visa Platinum فيزا بلاتين 
Visa Signature فيزا سيجنتشر 

 توصيل إلى حامل البطاقة
 استلام من فرع  

توقيع المخول عن الشركة
Company Authorized Signature

توقيع حامل البطاقة
Card Holder Signature

المصادقة
Verification

قرأ المخول بالتوقيع الشروط والأحكام ووافق على 
المذكور طيه واستلم نسخة منها.

قرأ حامل البطاقة الشروط والأحكام ووافق على المذكور 
طيه واستلم نسخة منها.

FOR KFH USE ONLYخاص باستخدام بيت التمويل الكويتي

اسم المخول بالموافقة
Name of authorized signatory

توقيع المخول بالموافقة
Signature of authorized signatory

ختم الإدارة
Depatment Stamp

Card Numberرقم البطاقةGlobal limitالحد الائتماني العام

Date التاريخ:



سند إذني 
PROMISSORY NOTE

  KDKuwait inدينار كويتي   

نتعهد )الشركة( بأن ندفع بتاريخ
لأمر بيت التمويل الكويتي )ش.م.ك(

المبلغ بالدينار الكويتي
المبلغ تم إيداعه بالحساب

We (the company) pledge to pay on
To the order of Kuwait Finance House (K.S.C)

The amount in  Kuwaiti Dinars
The amount has been credited to the account

توقيع المدين )الشركة(
إسم المفوض بالتوقيع عن الشركة

عنوان الشركة

Debtor Signature
Name of company's authorized signatory

Company's Address

توقيع الضامن )حامل البطاقة(
الإسم

العنوان
الرقم المدني

Signature of Guarantor (cardholder)
Name
Address
Civil ID No

بنــاءً علــى الطلــب المقــدم مــن المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة ليصــدر لــه بيــت التمويــل الكويتــي بطاقــة الائتمــان )اعتمــاد( الخاصــة بــه، فقــد وافــق المفــوض باســتخدام 
البطاقــة وحامــل البطاقــة علــى الالتــزام الكامــل بالشــروط والأحــكام الآتــي بيانهــا:

يكون للكلمات التالية أينما وردت المعاني الموضحة قرين كل منها: ) 	 تعاريف: 
بيت التمويل الكويتي )ش.م.ك(. "بيتك":

أي بطاقة الشركات الائتمانية )اعتماد( فيزا الصادرة من بيت التمويل الكويتي.  البطاقة:
الشــخص الــذي تصــدر لــه البطاقــة ويظهــر اســمه مطبوعــاً عليهــا، ويجــوز للبنــك - بنــاء علــى طلــب العميــل - أن يصــدر بطاقــة إضافيــة إلــى شــخص آخــر  حامل البطاقة: 

يحــدده العميــل المذكــور وفقــا للأحــكام الــواردة فيمــا يلــي بهــذه الشــروط والأحــكام ومــا قــد يطــرأ عليهــا مــن تعديــلات.
أي فرد أو مؤسسة أو شركة أو كيان قانوني يقبل التعامل بالبطاقة.  التاجر: 

هو الحساب الذي يقوم بفتحه الشخص الاعتباري )شركة( لدى "بيتك" لاستخراج بطاقات ائتمانية لصالح موظفيها. حساب البطاقة: 
ــزم المفــوض باســتخدام البطاقــة بعــدم تجــاوز ) 	 ــه بهــا ويلت ــغ المصــرح ل ــه شــخصياً وفــي حــدود المبال يكــون اســتخدام البطاقــة مــن قبــل المفــوض باســتخدام البطاقــة المصــدرة ل

هــذا الحــد.
حالــة ) 	 فــي  وخاصــة  ذلــك  علــى  المترتبــة  النتائــج  كافــة  وعــن  واســتعمالها،  البطاقــة  عــن  كاملــة  المســؤولية  البطاقــة  وحامــل  البطاقــة  باســتخدام  المفــوض  يتحمــل 

البطاقــة  وحامــل  البطاقــة  باســتخدام  المفــوض  مــن  بتصريــح  وســواء  الغيــر  قبــل  مــن  أو  قبلهمــا  مــن  ســواء  اســتعمالها،  إســاءة  أو  ســرقتها  أو  أو ضياعهــا،  هلاكهــا، 
البطاقــة.  علــى حســاب  المقيــدة  المبالــغ  جميــع  لـ"بيتــك" يســدد  بــأن  الأحــوال  فــي جميــع  المســؤولية  البطاقــة  وحامــل  البطاقــة  باســتخدام  المفــوض  ويلتــزم  بدونهــا.  أو 

فــي حالــة فقــدان البطاقــة أو تعرضهــا للســرقة يلتــزم المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة فــوراً بإبــلاغ بيــت التمويــل الكويتــي ص.ب 989		، الصفــاة 0				، ) 	
الكويــت – مركــز الاتصــال 				80	 أو فاكــس رقــم 5		55			 أو أي فــرع مــن فــروع "بيتــك" أو أقــرب مكتــب فيزا/ماســتر كارد خطيــاً فــي غضــون ســبعة أيــام وحتــى تاريــخ 
ــة  ــع نقــدي تصــدر عــن اســتخدام البطاق ــع أو دف ــان مســؤولين عــن أي قســيمة بي ــة يكون ــة وحامــل البطاق ــإن المفــوض باســتخدام البطاق ــي، ف اســتلام "بيتــك" للإشــعار الكتاب

ــودة أو المســروقة. المفق
أي مســؤولية عــن أي تصــرف أو إهمــال أو اعتــراض مــن جانــب التاجــر مهمــا كانــت الأســباب بمــا فــي ذلــك رفــض أحــد التجــار قبــول البطاقــة.) 5 لا يتحمــل "بيتــك"
إليهــا نســبة 5.	% )اثنــان ونصــف بالمائــة( مــن قيمــة ) 	 علــى المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة مضافــاً تحتســب وتســدد بالدينــار الكويتــي كافــة المبالــغ المســتحقة لـ"بيتــك"

لبيــان هــذه المبالــغ مــن الجهــات المعتمــدة للبطاقــة،  المعاملــة، وذلــك حســب ســعر الصــرف للدينــار الكويتــي مــن فيزا/ماســتركارد مقابــل العملــة الأجنبيــة فــي تاريــخ اســتلام "بيتــك"
د.ك مــن قيمــة كل عمليــة  إليهــا 	 لتوكيــل ضمنــي مــن المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة. وأمــا عمليــات الســحب النقــدي فإنهــا تحتســب مضافــاً ويعتبــر هــذا تنفيــذاً

ســحب نقــدي ويعتبــر هــذا تنفيــذاً لتوكيــل ضمنــي مــن المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة.
إذا قــام المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة بالشــراء بموجــب بطاقتــه المصرفيــة مــن أحــد التجــار بالعملــة الكويتيــة تجبــر الأفــلاس بالزيــادة والنقصــان بإعتبــار أن ) 	

العمليــة تمــر بمنطقــة فيــزا أو ماســتركارد بالــدولار حيــث أن عملــة الــدولار الأمريكــي تحمــل خانتــين فــي حــين تحمــل العملــة الكويتيــة 	 خانــات. 
كانــت تســميتها وذلــك فــوراً ودون تنبيــه أو إجــراءات.) 8 أيــاً فــي أي وقــت اســتيفاء المبالــغ المســتحقة لــه مــن أي ودائــع أو إيداعــات أو حســابات تكــون للعضــو فــي "بيتــك" يحــق لـ"بيتــك"
تعتبــر الودائــع والبضائــع والحســابات وأيــة أمــوال موجــودة للعضــو فــي "بيتــك" مرهونــة رهنــاً حيازيــاً ضمانــاً للوفــاء بجميــع المبالــغ المســتحقة أو التــي تســتحق علــى المفــوض ) 9

باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة لأي ســبب.
تقيد على حساب المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة المبالغ التالية بالدينار الكويتي: ) 0	

اشــتراك المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة ويدفــع مــرة واحــدة كل ســنة فــي الموعــد الــذي يحــدده "بيتــك"، علمــاً بــأن رســوم الاشــتراك والتجديــد لبطاقــة فيــزا أ(
بلاتــين 05	 د.ك، ولبطاقــة فيــزا Signature 55	 د.ك.

كافــة المصاريــف والمبالــغ الناشــئة عــن اســتعمال المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة للبطاقــة بمــا فــي ذلــك تكلفــة أيــة برقيــات أو تلكســات أو عمــولات تخصمهــا ب( 
البنــوك أو المؤسســات الماليــة الأخــرى علــى المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة نتيجــة اســتخدامه للبطاقــة. علمــاً بــأن رســوم اســتبدال بــدل فاقــد/ تالــف/ عــدم 

اســتلام للبطاقــة 5	 د.ك ورســوم اســتبدال الرقــم الســري 	 د.ك ورســوم تعديــل حــدود الاســتخدام الدائــم/ المؤقــت 5 د.ك.
يحتفظ "بيتك" بملكية البطاقة والرقم السري الخاص بها.) 		
لا يكــون "بيتــك" مســؤولاً عــن أيــة أضــرار تنشــأ نتيجــة عطــل طــارئ  لجهــاز الصــرف الآلــي أو أجهــزة قبــول البطاقــة ســواء كان بســبب فنــي أو عــدم كفايــة المبالــغ المتوفــرة فيــه ) 		

أو أي ســبب آخــر داخــل أو خــارج الكويــت.
يحتفــظ "بيتــك" بحــق تجديــد البطاقــة فــي أي وقــت يشــاء، ويجــوز للمفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة طلــب إلغــاء عضويتــه أو عــدم تجديــد العمــل بالبطاقــة قبــل ) 		

انتهــاء مدتهــا بفتــرة ســتين يومــاً علــى الأقــل. ويقــدم هــذا الطلــب خطيــاً علــى النمــاذج المعــدة لذلــك لــدى "بيتــك" مــع إعــادة البطاقــة. 
لـ"بيتك" الحق في إلغاء البطاقة عندما يرى ذلك دون إبداء الأسباب، وعلى الأخص في الحالات الآتية: ) 		

إذا خالف المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة أي شرط من الشروط المدونة في هذا الطلب.أ(
إذا أساء استخدام البطاقة وبوجه خاص في حالة استعمالها للوفاء بأثمان بضائع أو أعمال أو خدمات مخالفة لأحكام الشريعة الإسلامية. ب( 

إذا وقع الحجز على ممتلكات المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة سواء كان الحجز تحفظياً أو تنفيذياً. ج(
في حالة صدور حكم على المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة بتصفية ممتلكاته أو إشهار إفلاسه أو توقف عن دفع ديونه. د(
في حالة فقدان أهليته أو وفاة المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة. ه(
في حالة إغلاق الحساب المفتوح باسم المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة سواء تم بقرار من "بيتك" أو بناء على طلب المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة.و(

عنــد تحقــق إحــدى حــالات الإلغــاء يجــب علــى المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة إعــادة البطاقــة لـ"بيتــك" وتبقــي جميــع الالتزامــات الناشــئة عــن اســتخدام البطاقــة ) 5	
مــن مســؤولية المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة حتــى ســداد جميــع هــذه الالتزامــات وتســوية حســاب البطاقــة، ولا يعتبــر إعــادة البطاقــة مــن قبــل المفــوض باســتخدام 

البطاقــة وحامــل البطاقــة إلــى "بيتــك" بعــد إلغائهمــا لهــا دون تحفــظ، قرينــة علــى بــراءة ذمتــه مــن التزامــات قِبـَـل "بيتــك".
فــي حــال تقــديم أي عــروض أو مزايــا مــع إصــدار البطاقــة الائتمانيــة / مســبقة الدفــع فإنهــا تســقط فــور إلغــاء العميــل للبطاقــة ولا يتمتــع العميــل بالمزايــا والعــروض المقدمــة مــع ) 		

البطاقــة ولا يحــق للعميــل اســتخدامها بعــد الإلغــاء ويتحمــل العميــل كافــة الرســوم المترتبــة علــى أي اســتخدام لهــذه المزايــا والعــروض بعــد إلغــاء البطاقــة. ويلتــزم العميــل بتســليم 
أي بطاقــات أخــرى أو عــروض تم منحهــا لــه وفــق مزايــا مــع إصــدار البطاقــة.

كل إخطــار يوجــه مــن "بيتــك" إلــى المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة علــى عنوانهمــا المــدون بهــذا الطلــب يعتبــر صحيحــاً وقانونيــاً. ويتعهــد المفــوض باســتخدام البطاقــة ) 		
بالحصــول علــى عنــوان الســكن والعمــل الخاصــين  كتابــة بــأي تغييــر فــي عنوانهمــا ويفــوض المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة "بيتــك" وحامــل البطاقــة بإخطــار "بيتــك"

بهمــا مــن هيئــة المعلومــات المدنيــة دون أدنــى مســؤولية علــى الهيئــة.
يقيــد "بيتــك" جميــع المبالــغ المشــار إليهــا فــي المــادة العاشــرة أعــلاه وجميــع مبالــغ قســائم الدفــع النقــدي وكافــة المبالــغ الناتجــة عــن اســتخدام البطاقــة علــى حســاب المفــوض ) 8	

باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة، ويقــوم "بيتــك" بإرســال كشــف حســاب إلــى المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة مبينــاً فيــه المبالــغ المطالــب بتســديدها.
يتنــازل المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة عــن طلــب تدقيــق دفاتــر وقيــود حســابات "بيتــك" المتعلقــة، فيمــا يســتحق عليــه مــن الالتزامــات ناشــئة عــن البطاقــة والموضحــة ) 9	

فــي هــذا الطلــب، ولا يحــق لهمــا الاعتــراض عليهــا مــا لــم توجــد قرائــن قطعيــة تــدل علــى العكــس وتقتنــع بهــا جهــات التدقيــق والرقابــة الشــرعية.
يحــق لـ"بيتــك" تعديــل هــذه الشــروط والأحــكام فــي أي وقــت يشــاء. وبإعــلان "بيتــك" عــن التعديــل فــي فروعــه يصبــح ســاري المفعــول مــن تاريخــه مــا لــم يرفــض المفــوض باســتخدام ) 0	

البطاقــة وحامــل البطاقــة التعديــل فيعتبــر طالبــاً إلغــاء البطاقــة، وتطبــق عليــه الإجــراءات المبينــة فــي البنــود رقــم )		،		،5	(.
يقر المفوض باستخدام البطاقة وحامل البطاقة بعلمه وإدراكه وقبوله وموافقته على الأحكام التالية:) 		

أن الخدمــات التــي تهيئهــا البطاقــة تتوقــف فــي بعــض الأقطــار فــي بعــض الأيــام، وذلــك بســبب عــدم تواجــد الجهــاز الوظيفــي خــلال العطــلات الرســمية والوطنيــة والدينيــة. أ(
ويؤكــد المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة معرفتــه بذلــك وقبولهمــا لهــا. 

إن أي تحويــل يتجــاوز الحــد الائتمانــي الممنــوح للعميــل يتطلــب إجــراء اتصــالات معيّنــة مــع "بيتــك". ولذلــك فــإن المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة يوافــق علــى ب(
تأجيــل اســتعمالهما للبطاقــة فــي حالــة تجــاوز المبلــغ الائتمانــي المصــرح لــه بــه إلــى أن يمــر الوقــت الــلازم للحصــول علــى موافقــة "بيتــك".

يفــوض حامــل البطاقــة "بيتــك" بخصــم المبالــغ المترتبــة عليــه مــن جــراء اســتعمال المفــوض باســتخدام البطاقــة وذلــك بالدينــار الكويتــي مــن حســابه الجــاري، أو التوفيــر الاســتثماري ) 		
الممتــاز، أو غيــره مــن حســابات الشــركة )حامــل البطاقــة( لــدى "بيتك".

المــدون أعــلاه هــي الشــروط والأحــكام التــي تحكــم العلاقــة، وتخضــع فيمــا لــم يــرد بــه نــص خــاص بهــا للأحــكام والقوانــين النافــذة فــي دولــة الكويــت، ومــن اختصــاص محاكمهــا.) 		
أوافــق وأســمح لشــركة شــبكة المعلومــات الائتمانيــة )ش.م.ك.م( بتبــادل المعلومــات الخاصــة بالقــروض الاســتهلاكية والتســهيلات الائتمانيــة المرتبطــة بعمليــات البيــع بالتقســيط، ) 		

وذلــك فيمــا بــين البنــوك وشــركات الاســتثمار الخاضعــة لرقابــة بنــك الكويــت المركــزي وبيــت التمويــل الكويتــي والشــركات والمؤسســات التجاريــة الخاضعــة لرقابــة وزارة التجــارة 
والصناعــة التــي تقــوم بمنــح تســهيلات ائتمانيــة وفقــا للقانــون رقــم 	 لســنة 	00	.

إذا لــم يســدد المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة، الفواتيــر المســتحقة عليــه بعــد 0	 يومــاً مــن اســتحقاقها، يتــم تجميــد البطاقــة، ولــن يســمح لــه باســتخدامها إلا ) 5	
بعــد اســتيفائه لكامــل المبلــغ المســتحق عليــه. وإذا تجــاوزت مــدة التأخيــر 90 يومــاً يتــم تجميــد البطاقــة ولا يســمح باســتخدامها إلا بعــد ســتة شــهور مــن تاريــخ اســتيفاء "بيتــك" 
ــخ اســتيفاء  ــد البطاقــة إلا بعــد ســنة مــن تاري ــم تجدي ــزام المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة بالســداد لا يت ــة تكــرار عــدم الت ــه. وفــي حال ــغ المســتحق ل لكامــل المبل
"بيتــك" لكامــل المبلــغ المســتحق لــه. وفــي حالــة عــدم التــزام العميــل بالســداد للمــرة الثالثــة يتــم إيقــاف جميــع  البطاقــات الائتمانيــة الخاصــة بالعضــو، ولا تجــدد مــرة أخــرى.

تعامل البطاقة بكافة الأحكام المتعلقة بأحكام إصدار الشيكات كما هو منصوص  عليه بالقانون الكويتي.) 		
يستحق رصيد المبالغ المتآخرة على حساب البطاقة فورأ ويسدد بالكامل في حالة إمسار أو إفلاس أو وهاة حامل البطاقة أو المفوض باستخدام البطاقة متضامنا في سدادها.) 		
ــغ المســتحق عنــد اســتلام قســيمة ) 8	 ــغ بخصــوص عمليــة بيــع تمــت باســتخدام البطاقــة فــإن "بيتــك" ســيضيف )لحســاب البطاقــة( الميل إذا أصــدر التاجــر قســهمة اســترجاع مبل

ولا يقبــل مــن حامــل البطاقــة أو المفوضــن باســتخدامها اي إدعــاء علــى  الاســترجاع مــن التاجــر وإذا لــم تصــدر قســيمة اســتجاع المبلــغ المرســل إلــى "بيتــك" فــإن ابلــخ يدفــع كامــلا
"بيتــك" بالمقاصــة أو دعــوى مقابلــة اســتنادا إلــى حــق أو مطالبــة بينــة ويــين التاجــر.

يحق لـ "بيتك" بناءً على كتاب موجه لإدارة البطاقات المصرفية للمجموعة من حامل البطاقة إلغاء بطاقة المفوض باستخدام البطاقة والمصرح له باستخدامها.) 9	
ــي يراهــا ) 0	 ــل لهــذه الشــروط دون الحاجــة للرجــوع إلــى حامــل البطاقــة أو المفــوض باســتخدام البطاقــة أو موافقتهمــا ملتزمــاً بإخطارهمــا بالطريقــة الت يحــق لـــ "بيتــك" التعدي

ــة بمجــرد الإخطــار. وتســري هــذه الشــروط المعدل
يعتبــر توقيــع كل مــن حامــل البطاقــة ومســتخدمها علــى إقــرار وضمانــة كل منهمــا هــو قبــولاً لا يجــوز الرجــوع فيــه إلا بموافقــة "بيتــك" بشــأن احــكام والتــزام كل منهــم وطــرق ) 		

الإثبــات القانونيــة فيمــا بينهــم بشــأن كافــة المعامــلات الناجمــة عــن تلــك البطاقــة وعلاقــات أطرافهــا ببعضهــم البعــض. 
يقــر المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة باطلاعهمــا وموافقتهمــا علــى جميــع الرســوم والعمــولات المذكــورة ببيــان الأجــور والعمــولات المعلــن عنــه فــي فــروع بيــت التمويــل ) 		

.KFHOnline الكويتــي أو عبــر موقــع "بيتــك" علــى شــبكة الإنترنــت
يقــر المفــوض باســتخدام البطاقــة وحامــل البطاقــة ويوافــق علــى أن المبلــغ المســتحق للبطاقــة قــد يتجــاوز حــد البطاقــة فــي حالــة عــدم تمكــن التجــار مــن معالجــة طلــب التســوية ) 		

فــي الوقــت المحــدد. فــي مثــل هــذه الحالــة، العميــل هــو المســؤول عــن دفــع المبلــغ القائــم علــى البطاقــة. وهــذا ينطبــق علــى كل مــن بطاقــات الائتمــان وبطاقــات الدفــع المســبق.
فــي حالــة تغييــر الرســوم، يقــوم بيــت التمويــل الكويتــي "بيتــك" بإخطــار العضــو مــن خــلال القنــوات المســتخدمة مــن قبــل "بيتــك" لمراســلة الأعضــاء ومنهــا الوســائل الإلكترونيــة.) 		
الخصوصية وحماية البيانات: ) 5	

يلتــزم بيــت التمويــل الكويتــي بحمايــة خصوصيــة وأمــن معلوماتــك الشــخصية. يصــف إشــعار الخصوصيــة الخــاص بنــا جمــع واســتخدام المعلومــات الشــخصية المتعلقــة 	 
 Privacy ــارة ــة الكامــل مــن خــلال زي ــى إشــعار الخصوصي ــور عل ــة. يمكــن العث ــات والخصوصي ــة البيان ــا بموجــب لوائــح حماي ــة للعمــلاء وفقــاً لالتزاماتن بالخدمــات المصرفي

Notice (kfh.com) أو يمكــن الحصــول علــى نســخة ورقيــة مــن إشــعار الخصوصيــة مــن موظفــي البنــك.
يقــر المفــوض باســتخدام البطاقــة بأنــه مســؤول عــن تلــك البطاقــة الائتمانيــة ومــا عليهــا مــن مســتحقات لـ"بيتــك" مســؤولية شــخصية وتضامنيــة مــع حامــل البطاقــة الائتمانيــة ) 		

صاحــب الحســاب والبطاقــة، ويفــوض "بيتــك" فــي خصــم مــا هــو مســتحق علــى تلــك البطاقــة مــن أي مبالــغ مســتحقة لــي لــدى حامــل البطاقــة أو غيــره أو مــن أي إبداعــات لــدى 
"بيتــك" ولـ"بيتــك" الحــق فــي إجــراءات الخصــم لمــا هــو مســتحق لــه حســبما ورد فــي قيــوده الدفتريــة دون الحاجــة إلــى الرجــوع إلينــا وهــذا الإقــرار غيــر قابــل للإلغــاء الا بموافقــة 

وإقــرار مــن "بيتــك" بذلــك. وهــذا إقــرار منــي بذلــك.
الشــركة تضمــن وتتعهــد أن تســدد قيمــة ماهــو مســتحق علــى البطاقــة الائتمانيــة رقــم والمفــوض باســتخدامها الموظــف - أيــا كانــت تلــك المبالــغ المســتحقة علينــا حســبما هــو مبــين ) 		

فــي كشــوف حســابات "بيتــك" باعتبارهــا ديــن مســتحق كليــاً علينــا، وتفــوض بيــت التمويــل الكويتــي بخصــم مــا هــو مســتحق حســبما هــو مقيــد بدفاتــر "بيتــك" مــن حســابنا رقــم 
دون الرجــوع إلينــا أو مــن أي حســابات أو ودائــع أخــرى لــدى "بيتــك" حتــى مــع وجــود معارضــة منــا بشــأن ذلــك الحســاب أو مكوناتــه وهــذه الضمانــة والتفويــض لا يجــوز الرجــوع 

فيهمــا إلا بموافقــة بيــت التمويــل الكويتــي، ويعــدان ســاريان مالــم يقــرر" بيتــك" خــلاف ذلــك.

Pursuant to the application submitted by the authorized card user and the cardholder to Kuwait Finance House to issue the credit card (charge card), the 
authorized card user and the cardholder have agreed to comply with the following terms and conditions:
	) Definitions: The following words, wherever they may appear herein, shall have the meanings ascribed thereto hereunder:

KFH: Kuwait Finance House (K.S.C.P.)
The Card: Corporate credit card (charge) issued by Kuwait Finance House (K.S.C.P.)
Cardholder: the person to whom the card has been issued and whose name is printed thereon. The Bank may – at the request of the customer 

– issue a supplementary card to another person named by the said customer according to the provisions set forth in the following 
terms and conditions and any amendments thereto.

Merchant: any person, institution, company, or legal entity that accepts the Card as a mode of payment.
Card Account: The account opened by the legal person (a company) at KFH to issue credit cards for its employees.

	) The issued card shall be used by the person to whom the card is issued – the authorized card user- within the permissible credit limit. The 
authorized card user shall not exceed this limit.

	) The authorized card user and the cardholder shall be entirely responsible for the card, its use and the consequences resulting from such use, 
particularly in case of its damage, loss or theft or misuse by them or by third parties, and whether such acts were made by the authorized card 
user and cardholder’ consent or not. In all cases, the authorized card user and the cardholder shall be committed to paying KFH the debit balance 
accruing on the account.

	) In case the card is lost or stolen, the authorized card user and the cardholder shall immediately notify Kuwait Finance House in writing to P.O.Box 
		989, Safat 				0, Kuwait  - or contact Allo Baitak customer service 	80				, or by fax on 			55		5,  or directly at any of KFH branches, or the 
nearest VISA/Mastercard office within seven days. The authorized card user and the cardholder shall remain liable for any transaction, sale voucher 
or cash payment resulting from the use of the stolen or lost credit card until the date on which KFH has received the written notice.

5) KFH shall not be held responsible for any action, omission, or objection whatsoever by any merchant to accepting the cards.
	) All amounts payable to KFH by the authorized card user and cardholder shall be charged & paid over and above 	.5% (two and a half percent) 

on all transactions using the Kuwaiti Dinar special daily exchange rate for this foreign currency as provided by VISA/Mastercard, at the date 
when KFH receives a statement of account of such amounts from the approved entities that carried out such transactions. Such a procedure shall 
be considered to have been made by virtue of an express authorization from the authorized card user and cardholder to the bank. As for cash-
withdrawal transactions, a fee of KD 	 per transaction will be levied on any cash withdrawal transaction. Such a procedure shall be considered to 
have been made by virtue of an express authorization from the authorized card user and cardholder to the bank.

	) In case the authorized card user and cardholder uses the card to make purchases in Kuwait Dinar from any merchant, the Fils decimal shall be 
rounded up or down since Visa or Mastercard transactions are made in US Dollars, and thereby the US Dollar displays 	 digits while the Kuwaiti 
Dinar displays 	 digits.

8)  KFH shall be entitled to immediately recover the outstanding amounts from any deposits, payments or accounts held by the member with KFH, 
whatsoever their description, without the need to present any notice or procedures.

9) All deposits, goods, accounts to the member at KFH shall serve as a possessory lien for the settlement of all due amounts, or such amounts which 
shall become due from the authorized card user and cardholder for any reason whatsoever.

	0) The following amounts shall be credited to the account of the authorized card user and cardholder in the Kuwaiti Dinar:
a) The authorized card user and cardholder’s subscription, which is paid once a year on the date specified by KFH. The subscription and renewal 

fees shall be KD 	05 for VISA Platin and KD 	55 for VISA Signature.
b) All expenses and amounts arising due to the authorized card user and cardholder use of the card, including the cost of transfers, telexes, and 

commissions charged by banks or other financial institutions due to the authorized card user and cardholder use of the card. The replacement 
fees for lost/damaged/non-receipt cards shall be KD 	5 and KD 	 for replacing the PIN. The fees for amending the permanent/temporary 
limits shall be KD 5.

		) KFH shall keep ownership of the card and its PIN.
		) KFH shall not be responsible for any damage incurred as a result of the malfunctioning of the ATM or the P.O.S., for any reason whatsoever, or due 

to the insufficiency of the balance in these machines inside or outside the State of Kuwait.
		) KFH reserves the right to renew the card at any time, and the authorized card user and cardholder may request the cancellation of their membership 

or non-renewal of the card at least sixty days before its expiration. This request must be submitted in writing on the forms provided for this purpose 
to KFH along with the return of the card.

		) KFH shall be entitled to canceling the card without giving any reasons, particularly in the following cases:
a) If the authorized card user and the cardholder falls in breach of any of the terms and conditions set forth in this application.
b) If the authorized card user and cardholder misuse the card, especially for payment of the value of goods, businesses, or services in breach 

of Islamic Sharia.
c) If an enforceable or a provisional attachment order is made on the authorized card user and cardholder’s properties.
d) If a judgment is passed against the authorized card user and the cardholder for liquidating their assets, declaring bankruptcy, or failing to 

repay their debts.
e) If the authorized card user and cardholder are incapacitated or in case of their death.
f) If the authorized card user and cardholder’s open account is closed, whether by a decision from KFH or upon the request of the authorized 

card user and cardholder.
	5) If any reason arises for cancellation of the card, the authorized card user and cardholder shall return the card to KFH. All obligations arising 

from using the card shall remain under the authorized card user and cardholder’s responsibility until the fulfillment of such obligations and the 
settlement of the card accounts. Returning the card to KFH after the Bank’s cancellation of the card without reservation shall not be deemed proof 
of the authorized card user and cardholder’s exoneration from their obligations towards KFH.

		) If any offers or benefits are provided with the issuance of the credit/prepaid card, they shall be forfeited immediately upon the customer’s 
cancellation of the card. The customer shall not enjoy the benefits and offers provided with the card, and it is not within the customer’s rights to use 
them after cancellation. The customer is responsible for all fees incurred for any use of these benefits and offers after the card has been canceled. 
The customer is also obliged to return any other cards or offers that were granted as part of the card issuance benefits.

		) Each notice sent from KFH to the authorized card user and the cardholder at the address provided in this application shall be deemed valid and 
legally binding. The authorized card user and the cardholder commit to notifying KFH in writing of any change in their address, and they authorize 
KFH to obtain their residential and work addresses from the Public Authority for Civil Information (PACI) without any liability on PACI.

	8) All the amounts referred to in Article (	0) above, as well as all amounts of cash payment vouchers and those resulting from the card usage, shall 
be credited to the account of the authorized card user and the cardholder. KFH shall send a statement of account to the authorized card user and 
the cardholder specifying the amounts to be paid.

	9) The authorized card user and cardholder shall waive the right to request auditing the books and accounting records of KFH related to their 
obligations arising from the cards as provided in this application. They shall not be entitled to object to the same unless conclusive evidence exists 
to the contrary so long as such evidence is acceptable to the auditing and Shariah supervisory authorities.

	0) KFH may amend these terms and conditions at any time it deems appropriate. In the event of announcing the amendments at its branches, such 
amendments shall be effective as of the date of announcement unless the authorized card user and cardholder refuse such amendments. In 
which case, they shall be deemed to have requested the cancellation of the card and, thereby, they shall be subject to the provisions of articles 
(		, 		 and 	5).

		) The authorized card user and cardholder acknowledge, understand, accept, and agree to the following terms:
a) The services available through the card may not be available in certain countries and on some days due to employees’ absence on 

public, national or religious holidays. The authorized card user and cardholder acknowledge that they are aware of this fact and accept it.
b) Any transfer exceeding the permissible credit limit granted for the customer requires making certain communications with KFH. The 

authorized card user and cardholder, therefore, consent to postpone using the card until the lapse of the period required for obtaining KFH’s 
approval in case they exceed the approved credit amount.

		) The cardholder shall authorize KFH to deduct the amounts payable as a result of using the card in Kuwaiti Dinar from the cardholder’s current 
account, premium investment saving account, or other company’s account (cardholder) at KFH.

		) The above terms and conditions are subject to the provisions governing the business relationship. Any provision not covered by these terms and 
conditions shall be subject to the provisions of the applicable laws in the State of Kuwait and shall fall under the jurisdiction of the competent 
courts in the State of Kuwait.

		) I agree and consent the Credit Information Network K.S.C.C. (Ci-Net) to exchange my information in connection with consumer and installment 
credit facilities with banks, investment companies subject to the supervision of the Central Bank of Kuwait, KFH and all other commercial 
companies and institutions providing credit facilities regulated by the Ministry of Industry and Commerce, in accordance with the provisions 
of Law No. 	 of 	00	.

	5) If the authorized card user and the cardholder do not settle the outstanding amounts within 	0 days of their due date, the card shall be suspended 
until fulfillment of all the due amounts. If the delay period exceeds (90) ninety days, the card shall be suspended with immediate effect and 
shall be returned after the lapse of (	) six months from the date in which KFH recovers the whole amounts payable. In the event of repeated non-
payment by the authorized card user and the cardholder, the card will only be renewed after one year from the date when KFH has received full 
payment of the amount due. If the customer fails to pay for the third time, all credit cards associated with the member will be suspended and 
will not be renewed again.

		) The card shall be subject to all the provisions related to cheque issuance as stipulated by Kuwaiti law.
		) The outstanding balance on the card account becomes immediately due and payable in case of insolvency, bankruptcy, or the death of the 

cardholder or the authorized card user with joint responsibility for settlement.
	8) If the merchant issues a refund voucher for a transaction made using the card, KFH shall add the due amount to the card account upon receiving the 

refund voucher from the merchant. If a refund voucher is not issued and sent to KFH, the amount will be deemed paid in full, and no claim or request 
against KFH for compensation or any legal action based on a set-off or a counter claim shall be accepted from the cardholder, or the authorized 
card user based on their claim against the merchant.

	9) Based on a letter from the cardholder addressed to the Group Cards, KFH has the right to suspend the authorized card user from using the card. 
	0) KFH has the right to amend these terms without the need to consult with the cardholder or the authorized card user or obtain their consent and is 

obligated to notify them in the manner it deems appropriate. These modified terms shall take effect upon notification.
		) The signature of each the cardholder and the card user on the acknowledgment and guarantee is considered an irrevocable acceptance, except 

with the consent of KFH regarding the provisions and commitments of each of them and the legal means of evidence between them regarding all 
transactions arising from that card and the relationships between its parties.

		)  The authorized card user and the cardholder acknowledge, upon their awareness and agreement, all the fees and commissions mentioned in the 
fee schedule announced at KFH branches or through its website KFHOnline.

		) The authorized card user and the cardholder acknowledge and agree that the amount due on the card may exceed the card limit if merchants are 
unable to process the settlement request within the specified time. In such a case, the customer is responsible for paying the outstanding amount 
on the card. This applies to both credit cards and prepaid cards.

		) In case of changing the fees, KFH shall notify the members through the channels used by KFH for communication, including electronic means.
	5) Privacy and Data Protection: 

KFH is committed to protecting the privacy and security of your personal information. Our privacy notice describes the collection and use of 
personal information related to banking services for customers in accordance with our obligations under data protection and privacy regulations. 
The complete privacy notice can be found on (kfh.com) Privacy Notice, or a hardcopy of the privacy notice can be obtained directly from bank 
employees.

		) The authorized card user acknowledges that he/she is personally and jointly responsible, along with the card and account holder, for any 
outstanding amounts on that credit card to KFH. They hereby authorize KFH to deduct any outstanding amounts whether from the cardholder, or 
others, or from any deposits held by KFH.  KFH shall have the right to proceed with these deductions as per their ledger entries without the need to 
revert to us. This shall act as an irrevocable acknowledgment except with the approval and acknowledgment of KFH. This is my acknowledgment 
from my part on the same.

		) The company guarantees and undertakes to settle the amount due on the credit card, which employee is authorized to use, regardless of the 
amounts owed us as indicated in KFH account statements, considering it a fully payable debt on our part. KFH shall be authorized to deduct the 
outstanding amounts as recorded in KFH ledgers from our account without consulting us, or from any other accounts or deposits at KFH, even in 
the presence of any objections from us regarding that account or its components. This guarantee and authorization are irrevocable, except with the 
approval of KFH and shall remain in effect unless KFH decides otherwise.

شروط  وأحكام الإصدار والاستخدام 
لبطاقة الائتمان )اعتماد( فيزا وماستركارد الصادرة من بيت التمويل الكويتي

Terms and Conditions of Issuance and Usage
Kuwait Finance House Credit Card (Charge) – VISA/Mastercard
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